

Antiguo libro de

# Gad el Vidente

ירבד

דג

הזחה

Citado en 1 Crónicas 29:29  
Editado Por Rafael Alpizar

Sentí que este trabajo es tan importante que quería poner mi traducción del texto en sí mismo al dominio público.  
El *antiguo libro de Gad el vidente* ,

## Contenido

- [1 LA PRIMERA VISION](#)
- [2 SEGUNDA VISION](#)
- [3 EL MOABITA](#)
- [4 DAVID EL JUEZ SABIO](#)
- [5 EL MALAJ DE FUEGO Y LOS FILISTEOS](#)
- [6 EL PACTO DE DAVID](#)
- [7 EL PECADO DE CONTAR DE DAVID](#)
- [8 EL SRMON DE DAVID](#)
- [9 REY DE HIRAN Y TIRO](#)
- [10 SALMO 145](#)
- [11 SALMO 144](#)
- [12 LA MUERTE DE DAVID](#)
- [13 TAMAR](#)
- [14 LA GRAN TRIBULACION](#)

D.C = DESDE LA CREACION  
A.M = ANTES DE MASHIAJ  
MASHIAJ NACE 3972 D.C

# CAPITULO 1

## LA PRIMERA VISION

(2921 D.C.) (1051 A. M.)

En el trigésimo primer año (31 año) del reinado del rey David en Yahrusalayin, que es el 1 trigésimo octavo año del reinado de David, (reino 7 años en Ebron) la Palabra de Yahweh vino a Gad el Vidente en el mes de Iyar, (mes 8) cerca de la corriente del valle de Kidron, diciendo: En llanto 2 “Así dice Yahweh: 'Ve, sé valiente y párate en medio de la corriente, y clama con gran voz:" Quédate y apúrate, quédate y apúrate, quédate y apúrate, porque todavía hay una visión para el hijo de Jesse.” 3 Y durante el grito mira hacia la Puerta del Este, en el lado este, de la ciudad, y extiende tus manos hacia el cielo.” 4 Y hice exactamente lo que me habían ordenado hacer. 5 Y sucedió que cuando terminé de llorar, abrí mis ojos y vi un yugo de bueyes, dirigido por un burro y un camello, saliendo del arroyo Kidron, el burro en el lado derecho del yugo y el camello a la izquierda. 6 Y una gran voz cómo el trueno seguía ellos, llorando con voz amarga: 7 "Vidente, vidente, vidente, estas son cuatro mezclas que confundieron al pueblo de Yahweh. 8 Porque lo impuros y lo puro ha sido mezclado, y luego la impureza tomó el control de la pureza; una mezcla de Seir [Edom] para gobernar sobre ellos, 9 para aumentar el poder, y traicionar, un hacedor justo, 10 para destruir la kedusha (santidad), para coronar la maldad, para establecer lo impuro bajo la apariencia de pureza “. 11 Y después de la voz, ocurrió un gran terremoto que sacudió sobre la impureza y sopló a el burro y a el camello sobre La luna con un viento tormentoso. 12 Y la luna se abrió y parecía un arco, un semicírculo, y ambos puntos alcanzaban el suelo. 13 Y he aquí, el sol salió del cielo en forma de hombre, con una corona en la cabeza, llevando sobre su derecha un cordero al hombro, despreciado y rechazado. 14 Y, en la corona sobre su cabeza se ven tres pastores, encadenados con doce grilletes 15 y estos grilletes eran de oro, chapado con plata Y se oyó la voz del Cordero, grande y espantosa. como la voz de un león rugiendo sobre su presa: “¡Ay de mí! ¡Ay de mí! ¡Ay de mí! Mi imagen [Mesías] ha disminuido, mi refugio se ha perdido, mi suerte y el destino me ha entregado a Mis spoilers,(adversarios) y me contaminé hasta la noche por el toque de impureza ". 16 Y, sucedió cuando cesó la voz del Cordero que hablaba, he aquí, un hombre vestido de lino vino con tres ramas de vid y doce palmas en la mano. 17 Y tomó el Cordero de la mano del sol y puso la corona sobre su cabeza, y las ramas de vid y palmas en su corazón. 18 Y el hombre, vestido de lino, lloró como el cuerno de un carnero, diciendo: "¿Qué haces aquí, impureza, y cómo llegas aquí, impureza, 19 que has tallado un lugar para combinar impureza con Mi pacto que he establecido con las ramas de la vid y palmas? 20 Y oí al pastor del Cordero que decía: "Hay un lugar conmigo para los puros, pero no para los impuros, porque soy un Elohei Kadosh y no quiero lo impuro, solo quiero lo puro; 21 a pesar de que yo los cree a ambos, y Mis ojos están igualmente en los dos. 22 Pero hay una ventaja para la abundancia de pureza sobre la abundancia de impureza, al igual que hay una ventaja de un hombre sobre una sombra 23 Porque la sombra no existe sin

hombre, y solo por la existencia del hombre es la sombra dada a los cansados y agotados; esta se aplica de la misma manera a lo puro e impuro. <sup>24</sup> Porque todas las puertas de la inteligencia se vuelven desde la muerte de las ocho ramas de la vid. <sup>25</sup> Como se encuentra en las palabras de justicia en libro verdadero, pero debido a los vagabundeos de las ovejas, su descanso y divisiones, <sup>26</sup> inteligencia se detiene hasta que hago mucho para mantener la gracia. " <sup>27</sup> Vi que la impureza fue expulsada de la luna y fue entregado a una ira consumidora, molida en polvo fino, y arrastrado por el viento diario. <sup>28</sup> Y el día arde como un horno para eliminar impurezas y borrar las transgresiones <sup>29</sup> Y el Cordero fue puesto en la luna por los siglos de los siglos. <sup>30</sup> Y el Cordero tomó del puro la impureza que se había mezclado con ellos, y lo trajo como un sacrificio de ofrenda de paz en el altar ante El Shaddai, celoso, Yahweh de los ejércitos. <sup>31</sup> Y oí a los que cantaban la canción del Cordero, diciendo: <sup>32</sup> Te exaltare, oh Yahweh, porque aunque estabas enojado conmigo, perdonaste. <sup>33</sup> Porque Yahweh es mi fuerza y mi canción, y él se convirtió en mi redentor. <sup>34</sup> Cantaré a Yahweh , porque es muy exaltado; Había arrojado el caballo y su jinete en el mar de juncos. <sup>35</sup> Levántate, inteligencia; levántate, poder; levántate, realeza; <sup>36</sup> Levántate, majestad y kabot ; levántate ayuda de Yahweh. <sup>37</sup> Porque Elohei ha salvado a uno que había tomado lejos y borró la impureza de la tierra. <sup>38</sup> Luchó mi lucha y sacó a la luz mi justicia por su ayuda. <sup>39</sup> "Mi ayuda viene de Yahweh que hizo los cielos y la tierra " <sup>40</sup> En verdad, quien es como Tú, glorioso en kedusha , pero no en impureza? <sup>41</sup> Porque tú eres grande sobre todos; levantado sobre todo, hablaste y actuaste. <sup>42</sup> tu declaraste el fin desde el principio, y tu has sellado todo por tus palabras y convertido mi corazón y me condenó. <sup>43</sup> Porque tu sello está sobre mi , y estas son tres ramas de vid y doce palmas que están en mi corazón. <sup>44</sup> tu me glorificaste, borraste la vanidad del miedo al hombre, y me diste un corazón puro para siempre. <sup>45</sup> para que te exalte en todo momento y te agradeceré entre las naciones, porque grandemente me has redimió por mi rey y le has mostrado favor al Mesías, simiente de David, por los siglos de los siglos. <sup>46</sup> Y oí una voz que lloraba desde el cielo, que decía: <sup>47</sup> "Tú eres mi hijo, tú eres mi primogénito, tú eres mis primicias <sup>48</sup> No te he traído del arroyo de Egipto de todo corazón para ser mi delicia diaria ? <sup>49</sup> Pero has puesto mis dones y vistió lo impuro con lo puro, y es por eso que todas estas cosas te han sucedido. <sup>50</sup> ¿ Y quién como tú entre todos los criaturas en la tierra? Porque vivieron en tu sombra y por tus heridas fueron sanados. <sup>51</sup> Por eso, considera bien lo que está delante de ti. <sup>52</sup> porque has cumplido todas las palabras del pastor los días que has estado al sol, y lo hiciste no los dejes; por lo tanto, todo este honor será Tuyo." <sup>53</sup> Y yo, Gad, hijo de Ahimelec de la familia Jabez, de La tribu de yahudáh, hijo de Israel, estaba asombrado por la visión. y no pudo calmar mi espíritu. <sup>54</sup> Y ,el ,vestido de lino vino a mí y me tocó, diciendo: "Escribe estas palabras y séllalas con el sello de la verdad, porque YO SOY QUIEN SOY, es Mi nombre, y con mi nombre bendecirás toda la casa de Israel, porque son de una simiente verdadera. <sup>55</sup> En poco tiempo irás, y te reunirás en silencio con sus padres, pero en el fin de los días verás con tus propios ojos todas estas cosas, no como una visión, sino en realidad. <sup>56</sup> Porque en aquellos días no serán llamados Yahkob, sino Israel; sin iniquidad serán encontrados en su remanente, porque pertenecerán enteramente a Yahweh <sup>57</sup> Y estas palabras restaurarán tu vida y tu espíritu. Y Esta será la señal para ti: cuando entres en la ciudad, encontrarás a mi siervo David mientras lee estas palabras

del libro del pacto <sup>58</sup> 'Y sin embargo, por todo eso, cuando estén en la tierra de sus enemigos, no los rechazaré, tampoco los aborreceré, ni los destruiré por completo y tampoco romperé mi pacto con ellos; porque yo soy Yahweh su Elohei.' <sup>59</sup> Y le contarás sobre la escena que acabas de ver y cuando te vea, se alegrará en su corazón. " <sup>60</sup> Y aconteció que cuando llegué a la casa de David, encontré al hombre de Elohei,, como el vestido de lino había dicho, y le conté todas mis visiones. <sup>61</sup> Entonces David pronunció las palabras de esta canción a Yahweh, diciendo: "Yo te amo, oh Yahweh, mi fuerza ". <sup>62</sup> Y a mí me dijo: "El Adon te ha bendecido y no ha quitado su pacto de ustedes, porque Él es verdadero, y su palabra es verdadera, y su ." sello es verdadero

## CAPITULO 2

### LA SEGUNDA VISION

<sup>1</sup> Después de estas cosas verdaderas, tuve una visión de Elohei que decía: <sup>2</sup> "Pon tu rostro hacia el este, hacia el norte, hacia el sur y hacia el oeste. <sup>3</sup> Y silba con tu boca como un pájaro silba a sus crías y dí:, "Cuatro rincones de la tierra, Escucha la Palabra de Yahweh. <sup>4</sup> Así ha dicho Yahweh: quien se sienta y habita sobre los querubines: 'Da, da, da, saca, saca, saca mi semilla que he sembrado en ti, porque ha llegado el momento de la cosecha. <sup>5</sup> Por un momento recogeré la semilla en mi era. <sup>6</sup> y la era será kadosh; una semilla impura no se encontrará allí. <sup>7</sup> Antes de esos días, mi semilla estaba mezclada con lentejas y cebada, frijoles y calabazas. <sup>8</sup> Y al final de los días el sembrador será verdadero y la semilla será verdadera y de la semilla toda la tierra será bendita. <sup>9</sup> Alégrate, alégrate, remanente de Yahudah y rechazado de Israel, porque la salvación está con Yahweh. <sup>10</sup> como serás una maldición y una blasfemia para todas las familias de la tierra, así serás bendición y gracia para siempre. <sup>11</sup> En ese momento no se encontrarán personas malditas o impías entre ustedes, <sup>12</sup> porque todos se unirán a ustedes en el pacto, la torah, testimonios, estatutos y ordenanzas. <sup>13</sup> y ustedes tendrán un Elohei, un pacto, una torah, un idioma, porque todos hablarán en hebreo, El lenguaje sagrado. <sup>14</sup> bendecido eres, oh Israel, quien eres como a tu ? Un pueblo salvado por Yahweh, porque él irá delante de ti para pelear tus guerras con tus enemigos. <sup>15</sup> Ay de ti, Edom, ( religión judia) que se sienta en la tierra de Kittim, en El norte del mar, . <sup>16</sup> Porque tus destructores surgirán de una terrible nación, ni siquiera te dejarán un retazo o restos, <sup>17</sup> Porque has dicho; 'Me siento en lo alto, y solo yo tengo pacto con el Elohei de los Elohim , porque Yahweh me eligió a mí, en lugar de su pueblo Kadosh, porque él, los aborreció . <sup>18</sup> Y su antiguo pueblo, lo despreció y lo rechazó, no conocieron verdaderamente a Yahweh, no conocen su imagen. <sup>19</sup> Somos verdaderamente sabios y inteligente; conocemos a Yahweh y su torah, conocemos Su imagen y su presencia. <sup>20</sup> pero así dice Yahweh: 'Porque te levantaste con orgullo para presumir del Elohei de los Elohim , sepas que perecerás en tu engreimiento., <sup>21</sup> Porque pones tu confianza en el hombre, cuya vida es como un vapor, que comienza en la mañana y se ha ido para el medio día, colocándolo para sentarse al lado de

Elohei <sup>22</sup> Porque no eres tú a quien conocí anteriormente , y donde esta la carta de divorcio de mi pueblo, que tu dijiste que sería una presa; muéstramela! , <sup>23</sup> Tus cadáveres caerán entre mi pueblo. <sup>24</sup> Oh , celoso Yahweh , sal, sal de tu lugar y golpea a Edom , consúmelos <sup>25</sup> Ven Zerephath , ven Sepharad , ven Ashkenazi , ven a Garmani ; ellos vendrán y caerán en el pozo más bajo , en destrucción y en la sombra de la muerte, porque tu boca te fallará, y ninguno te ayudará. <sup>26</sup> Al final de los días, Miguel el gran príncipe se parará en guerra como un torbellino contra Samael el príncipe de este mundo para ponerlo bajo sus pies, en el viento de Yahweh, y será consumido; porque Yahweh ha hablado eso,. <sup>27</sup> Al final de los días, lo robado vencerá al ladrón, y los débiles, a los fuertes, verdaderamente y en justicia., <sup>28</sup> Tú, Elohei, es tu Salvador, oh Israel; con él serás salvo, porque Él es un Elohei misericordioso. Él no te abandonará <sup>29</sup> porque seguirás haciendo todo lo que te ordené

## Capítulo 3

### El moabita

Entre, (2892-2908 D.C, )(1080-1064 A. M.)

<sup>1</sup> Cuando llegó la fiesta de pesaj, el día quince del primer mes, un pastor moabita vino a David y habló con él diciendo: "Mi señor el rey, has sabido que Yo, tu siervo, he sido fiel a Israel desde mi juventud, y ahora llévame lejos de vivir entre personas incircuncisas, y circuncida la carne de mi prepucio para quitar mi reproche, para que pueda sentarme entre tu pueblo ". <sup>2</sup> Y David dijo:" Yahweh no quiere a tu pueblo, él mandó: 'Un amonita o un moabita no entrarán en La asamblea de Yahweh para siempre. (Deuteronomio 23: 3) Y no podemos buscar tu paz ni tu prosperidad; pero, ¿cómo puedo ayudarte hoy? , <sup>3</sup> "El sirviente respondió:" ¿Es, o, no es cierto que Ruth, era de nuestra gente, y tú eres uno de sus hijos y descendientes, y Yahweh ha elegido a usted y sus descendientes para siempre? ” , <sup>4</sup> Entonces dijo, “ Tú Has dado un argumento convincente. Quédate aquí conmigo para preguntar de la boca de Yahweh ". <sup>5</sup> Y David preguntó a Yahweh acerca de la declaración del siervo moabita.. <sup>6</sup> y David dijo: “Oh Yahweh , Adon de los ejércitos, enséñame cosas maravillosas de tu Torah, para que yo sepa cómo gobernar, para este siervo, y qué se debe hacer con él ". <sup>7</sup> Y Yahweh dijo a Natán el profeta:" Ve a David, mi siervo, y dile el mensaje que te digo ti. ” <sup>8</sup> Y Natán fue a David, a sus aposentos, diciendo: "Esto es lo que Yahweh de los ejércitos dice: ‘He escuchado tu oración, así que dile al moabita: 'Eres un Hombre moabita, no una mujer moabita, porque nunca dije 'Mujer moabita' y 'mujer amonita', porque sus mujeres he hijas pertenecen a Yahweh; sin embargo tu eres maldecido por el Señor y se te prohíbe entrar a la asamblea de Yahweh. ” <sup>9</sup> Cuando el moabita oyó el mensaje de Yahweh, gritó y exclamó: "Yo tengo prohibido entrar en la asamblea de Yahweh,“. <sup>10</sup> Y el rey lo tomó y lo nombró pastor entre los pastores de David, y él estuvo allí hasta el tercero año del reinado del rey Salomón, luego murió. <sup>11</sup> Y él tenía una hija que se llamaba Sephirah; ella tenía un hermosa forma y fue muy justa para ver. El Rey Salomón la tomó como su concubina, y ella encontró gracia y favor ante sus ojos

más que todos los demás concubinas, y ella se convirtió en la jefa de las residencia de las concubinas. <sup>12</sup> Y esto se convirtió en un estatuto en Israel para siempre.

## Capítulo 4

### David, el juez sabio

Entre (92892-2908 D.C.) (1080-1064 A. M.)

<sup>1</sup> En aquellos días un hombre de Belén, la ciudad de David, fue a Yahrusalayin a pagar el voto que había prometido a Yahweh. Se llamaba Zabad el Parhi, y él era de la familia de los perezitas. <sup>2</sup> El padre de Zabad estaba muy enfermo, hasta el punto de la muerte, por lo que Zabad juró: "Cuando Yahweh sane a mi padre de su enfermedad, Pesaré dos talentos de plata y los daré a la casa de Yahweh, en manos de Rey David." <sup>3</sup> Y sucedió que cuando estaba en la casa de los pastores en el camino, perdió la bolsa con el dinero, él y estaba molesto. <sup>4</sup> Vino a la ciudad de Yahrusalayin, en el centro de la ciudad, y escribió sobre todas las puertas estas palabras: <sup>5</sup> "Cualquiera que encuentre una bolsa perdida con dos talentos de plata y me lo trae le daré un talento de plata como recompensa ".<sup>6</sup> Después de un tiempo, un hombre de la tribu de Dan vino y tuvo en su mano la bolsa con los talentos plateados que encontró en el camino y se lo dio al dueño de la bolsa. <sup>7</sup> Y el danita le dijo a Zabad: "Dame el talento de plata como prometiste ". <sup>8</sup> Y Zabad dijo: " No, hay en realidad dos talentos, eran tres talentos en mi bolsa y tienes ya un talento; Por error escribí el número equivocado. " <sup>9</sup> Entonces ambos vinieron y se pararon ante el rey. <sup>10</sup> Y el rey dijo a Zabad: "Jura para mí por el Adon, que realmente tenías tres talentos de plata en tu bolsa ". Y Zabad le juró por el Adon. <sup>11</sup> Y el rey continuó, diciéndole al danita: "Jura a mí por el Adon, que solo encontraste dos talentos de plata en la bolsa ". Y le juró por el Adon. <sup>12</sup> Y David dijo a Zabad: "Dale la bolsa con el talentos de vuelta a el Danita, porque este es su dinero que el Adon le ha dado por casualidad. <sup>13</sup> Ahora, ve y escribe en las puertas de la ciudad: 'Quien encuentre la bolsa con tres talentos debería traerlo a mí ' porque esta no es tu bolsa ". <sup>14</sup> Y David tomó la bolsa con los talentos de plata de la mano del Zabad y se lo dio a el Danita. <sup>15</sup> Y el danita inclinó su cabeza y se postró a la tierra y dijo: "Larga vida a mi señor, el rey David, para siempre". <sup>16</sup> Y todo Israel oyó hablar de este juicio y se maravillaron de David y estaban encantados porque vieron que estaba lleno de sabiduría de Elohei

## Capítulo 5

### EL MALAJ DE FUEGO Y LOS FILISTEOS

Entre (2892-2908 D.C.) (1080-1064 A. M.)

<sup>1</sup> Todos los filisteos se reunieron para luchar contra Israel Había tantas multitudes de Filisteos que no podían ser contados. <sup>2</sup> y David estaba muy angustiado porque tenía miedo de los Filisteos <sup>3</sup> Y Yahweh dijo a Gad: "Ve y dile David Mi sirviente: 'No te preocupes por estos filisteos incircuncisos, porque mañana te los daré , y a esos otros opresores con ellos, en tu mano ". <sup>4</sup> Y David dijo a Gad:" No soy digno de todo Las rajamim que Yahweh me ha mostrado, pero bendecido sea el nombre de Yahweh por los siglos de los siglos. " <sup>5</sup> Esa noche, un malaj de fuego vino del cielo con su espada desenvainada en su mano. <sup>6</sup> Y atacó el campamento de los incircunciso. Fue una gran matanza que ninguno de ellos fueron dejados vivos. <sup>7</sup> Y sucedió el día siguiente por la mañana vinieron a David diciendo: "He aquí, todos los Los filisteos han sido asesinados por alguien que se levantó contra ellos; ninguno de ellos quedó vivo ". <sup>8</sup> Y David levantó la voz y dijo: "Ahora sé que nada puede obstaculizar a Yahweh. Él puede salvarnos de muchos o pocos, y su salvación puede ser en un abrir y cerrar de ojos ". <sup>9</sup> Y él dijo: "Bendecido eres, oh Yahweh, que nos has vengarnos de nuestros enemigos ". <sup>10</sup> Y creó un pilar y lo llamó el "Pilar de la venganza" hasta el día de hoy.

## Capítulo 6

### 6. EL PACTO DE DAVID

Entre (2892-2908 DC, )(1080-1064 A. M.)

<sup>1</sup> Yahweh le dijo a Gad: "Ve y dile a David mi siervo: <sup>2</sup> 'Así dice el Adon: 'No se gloríe el poderoso en su poder. <sup>3</sup> pero que el que se gloria se gloríe en esto, que mi ayuda es con él. <sup>4</sup> Entonces debes irte y no temer, porque Yahweh está contigo ". <sup>5</sup> Y vino Gad y le dijo a David lo que Yahweh había dicho. <sup>6</sup> Y David le dijo a Gad: "He conocido la ayuda del Yahweh desde mi juventud. <sup>7</sup> Porque quién derribó al león y El oso? ¿Quién destruyó a los filisteos? Quien destruyo¿mis enemigos? ¿No fue por la ayuda de Elohei ? " <sup>8</sup> Y cuando Yahweh escuchó eso, estaba muy complacido con el corazón de David. <sup>9</sup> Y dijo: "Porque David ha reconocido mi ayuda en lugar de su propia kabot , mi ayuda morará en la casa de David para siempre ". <sup>10</sup> Y Gad le dijo a David lo que Yahweh dijo. <sup>11</sup> y David se inclinó ante Yahweh y dijo: "Bendito sea Yahweh, porque he hallado gracia en sus ojos.

## CAPITULO 7

### EL PECADO DE CONTAR DE DAVID

Entre (2908-2924 D.C.) (1064-1048 A.M)

<sup>1</sup> Y de nuevo se encendió la ira de Yahweh contra Israel <sup>2</sup> y envió a Hazatan contra David, diciendo: "Ve, numera las tribus de Israel y Yahudah ", para traerles el mal que habló a través de

Samuel el vidente. <sup>3</sup> Y el rey dijo a Joab el capitán y a los príncipes del pueblo: "Ve ahora a través de todas las tribus de Israel, desde Dan hasta Beerseba, y numera a la gente y dame noticias para que yo sepa la suma de ellos ". <sup>4</sup> Y Joab dijo al rey:" Que Yahweh agregue a la gente cuantos pueda cien veces, y que los ojos de Yahweh nuestro Elohei los cuide; pero, mi señor el rey, ¿no son todos los sirvientes de mi señor? ¿Por qué mi señor requiere esta cosa? ¿Y por qué debería ser causa de transgresión a Israel? Porque Yahweh ha dicho: 'Lo cual no pueden ser numerados para la multitud. " <sup>5</sup> No obstante, la palabra del rey prevaleció contra Joab y contra los capitanes del ejército . Y Joab y los capitanes del ejército pasaron de la presencia del rey a numerar a la gente de Israel <sup>6</sup> Pasaron el Jordán y acamparon en Aroer, al sur de la ciudad en medio del río de Gad, y hacia Jazer. <sup>7</sup> Y llegaron a Galaad, y luego a la tierra de los hititas, a Cades, y vinieron a Dan y Enan, y alrededor de Zidon. <sup>8</sup> y ellos llegaron a la fortaleza de Tiro, y a todas las ciudades de los Hivitas y los cananeos. Y salieron al sur de Yahudah, a Beersheba. <sup>9</sup> Entonces, cuando se habían ido a través de toda la tierra, llegaron a Yahrusalayin al final de nueve meses y veinte días. Pero Joab no numeró a Levi y Benjamin, porque la palabra del rey era abominable a Joab <sup>10</sup> Y Joab renunció a la suma del número del pueblo a David. Y todos los de Israel eran ochocientos mil hombres valientes y trescientos mil hombres que sacaron una espada, y en Yahudáh había cuatrocientos setenta mil hombres valientes y treinta mil hombres que sacaron una espada. <sup>11</sup> Y Yahweh Elohei estaba disgustado con este acto de Israel, y envió a Gad el vidente a David, diciendo: <sup>12</sup> "Así dijo Yahweh: 'YO SOY el REY de ISRAEL, y YO SOY su porción. SOY su vengador SOY su fortaleza y poder, y sabes que no lo es con una espada o una lanza que salvaré, y no con un hombre valiente que saca una espada, porque esta es la porción de los paganos que se alzan sobre su poderío y muchos guerreros <sup>13</sup> Pero tú no eres así, porque estoy solo guerreando y no hay nadie conmigo. Por qué hiciste este mal para numerar a tu gente? Por eso golpearé Israel, para que sepas que YO SOY Yahweh , en, el medio de la tierra ". <sup>14</sup> Y el corazón de David se afligió después de eso. Y David dijo a Yahweh: "He pecado mucho en lo que he hecho; pero ahora, oh Yahweh, te lo ruego quita la iniquidad de tu siervo, porque he actuado muy tontamente. " <sup>15</sup> Y David se levantó por la mañana, y la Palabra de Yahweh ya había venido a Gad el profeta, vidente de David, diciendo: <sup>16</sup> "Ve y di a David: 'Así dice Yahweh:' Te ofrezco tres cosas; escoge una de ellas, para que yo te la haga a ti. " <sup>17</sup> Entonces Gad llegó a David y le dijo, : "¿ Te doy cuatro años de hambre que vengan a la tierra de Israel y tres años en la tierra de Yahudáh?, O ,Huirás tres meses ante tus enemigos mientras te persiguen, mientras la espada de tus enemigos te alcanzan? , O habrá tres días con la espada de Yahweh , que es pestilencia, en tu tierra, y el Malaj de Yahweh pasara destruyendo por toda la tierra de Israel? Ahora consúltese y decida qué respuesta llevaré al que me envió. " <sup>18</sup> Y David dijo a Gad: "Estoy en una gran situación; déjame caer, y déjanos caer ahora, en la mano de Yahweh, porque sus misericordias son grandes; y no me dejes caer en manos del hombre. " <sup>19</sup> Entonces Yahweh envió una peste sobre Israel, desde la mañana hasta el tiempo designado; y murió de la gente de Dan Hasta Beerseba setenta mil hombres. <sup>20</sup> Y Dios envió un Malaj a Yahrusalayin para destruirla; y como estaba destruyéndola, Yahweh contempló, y se arrepintió de el mal, y le dijo al Malaj que estaba

destruyendo a la Gente: "Es suficiente; ahora mantén tu mano ". Y el Malaj de **Yahweh** estaba de pie junto a la era de Ornan el jebuseo. <sup>21</sup> Y David alzó los ojos, y vio al Malaj de **Yahweh** parado entre los cielos y la tierra, con una espada desenvainada en la mano estirada fuera de Yahrusalayin. Y David y los ancianos, que estaban vestidos de cilicio, cayeron sobre sus rostros. <sup>22</sup> y David dijo a Elohei: "¿No soy yo el que le ordenó al pueblo ser numerado? Incluso yo es el que pecó y actuó malvadamente? Pero estas ovejas, ¿qué han hecho? O Adon miElohei, que tu mano esté contra mí y contra la casa de mi padre, pero no contra tu pueblo, que ellos no deberían estar plagados. ¿No hará el juez de toda la tierra justicia? " <sup>23</sup> Y **Yahweh** dijo: " Incitaron a hazatan contra ti para numerarlos, diciendo así: 'Seremos como todas las naciones ', pero YO SOY un Elohei de justicia; puedo volver su duro corazón en sus propios pecados. <sup>24</sup> Porque un corazón quebrantado o contrito no lo despreciare para siempre ". *Salmo 51:17* <sup>25</sup> Y el Malaj de **Yahweh** le dijo a Gad que le dijera a David , que debería subir y levantar un altar a **Yahweh** en la era de Ornan el jebuseo. <sup>26</sup> y David subió de acuerdo con las palabras de Gad en las que habló en el nombre de **Yahweh**. <sup>27</sup> Y Ornan estaba mirando y él vio al rey y sus cuatro hijos con él. Ahora Ornan estaba Trillando el trigo. <sup>28</sup> Y Ornán miró y vio a David, y salió de la era y se inclinó delante de David con la cara en el suelo. <sup>29</sup> Entonces David dijo a Ornan: "Véndeme el lugar de esta era, para que yo pueda construir allí un altar a **Yahweh**; lo venderás para mí por el precio completo, para que la plaga se quite del pueblo ". <sup>30</sup> Y Ornán dijo a David:" Tómallo, y que mi señor el rey haga lo que bien le parezca; he aquí, yo doy los bueyes también para el holocausto, y el instrumentos de trillar para madera y trigo para ofrenda de comida; Lo doy todo. " <sup>31</sup> Y el rey David dijo a Ornan, "No, pero en verdad lo compraré por el precio completo; porque yo no tomare lo que es tuyo para **Yahweh**, ni ofreceré una ofrenda quemada sin pagarla ". <sup>32</sup> Entonces David dio Ornan por el lugar seiscientos ciclos de oro, y por el ganado cincuenta ciclos de plata, en peso. <sup>33</sup> y David construyó allí un altar a **Yahweh**, y ofreció ofrendas quemadas y ofrendas de paz, e invocó a **Yahweh**; y le respondió desde el cielo con fuego sobre el altar del holocaustos. <sup>34</sup> Y **Yahweh** ordenó al Malaj; y volvió a meter su espada en su vaina, y la peste se quito de Israel. <sup>35</sup> En aquel tiempo, cuando David vio que **Yahweh** le había respondido en la era de Ornan el jebuseo, y no lo despreciaba, entonces hizo sacrificio allí para **Yahweh** por el resto de su vida. <sup>36</sup> Porque David no volvió a sacrifica a **Yahweh** en el lugar alto en Gabaón, donde había un altar para **Yahweh** y la tienda que Moisés hizo, porque estaba aterrorizado y debilitado por la espada del Malaj de **Yahweh** que él había visto.

## Capítulo 8

### EL SERMON DE DAVID

Entre (2908-2924) D.C,( 1064-1048 A.M)

1 **Yahweh** se le apareció a David cuando era viejo y le dijo a él: “He aquí, estoy contigo, y soy tu Elohei, y he aquí, mi pacto es contigo; No tengas miedo, ni te desanimes, porque tu Elohei es tu ayudante.” 2 Y David se inclinó ante **Yahweh** y se regocijó en su corazón. 3 Y **Yahweh** dijo: “Habla estas palabras en mi nombre a las personas y asegurate de que entiendan y obedezcan para que vivan. Si lo hacen, ya no estaré enojado con ellos.” 4 Y **Yahweh** puso Sus palabras en su boca. 5 Entonces David reunió a todo Israel en Yahrusalayin, e hizo un púlpito de madera para él y se puso de pie sobre él y se dirigió a toda la gente. Abrió la boca y dijo: 6 “Escucha, Israel, tú Elohei y mi Elohei es uno, el único uno y único; No hay nadie como Su individualidad. Él está escondido de todos; Siempre ha sido y siempre será eterno. Él llena su creación, pero su creación no lo llena a Él, Él ve todo, pero no se ve; Él conoce el futuro y lo revela a la humanidad, porque Él es el Elohei sin fin, y su presencia no tiene fin, poder y verdad; mundos enteros están llenos de su Kabot. 7 Él dio a cada persona libre elección: si una persona quiere hacer bien, será ayudado, pero si una persona quiere hacer el mal, él encontrará un camino. 8 En cuanto a nosotros, adoraremos a nuestro Elohei quien es nuestro Rey, nuestro Adon y nuestro Yehshua (Salvador), con ajaba (amor) y temor. Porque tu sabiduría comienza con el temor de **Yahweh** y si realmente lo entiendes, te apartarás de mal. 9 Recuerda y obedece la torah de Moisés, el hombre de Elohei, para que puedas vivir una vida bendecida todos tus días. 10 Pregunta a tus padres, y ellos te enseñarán, pregunta a tus ancianos, y ellos te instruirán. 11 No solo escuches la torah, sino sé fuerte y valiente en obedecer todo eso. 12 Escuchar es como la semilla, pero un hecho muestra que la semilla ha echado raíces en ti. Entonces se convierte un árbol de creencias que produce el fruto de la verdad y justicia. 13 ¿Qué pasa con una semilla podrida y maloliente si ninguna raíz saldrá de ella? 14 Entonces, date prisa. Sé rápido para escuchar y actuar. Porque si eres una verdadera semilla, si tienes creencia y justicia, entonces **Yahweh** los bendecirá a todos con shalom (paz). 15 Vivir en shalom (paz) unos con otros. Ama las obras, y a los creados a imagen de **Yahweh** como ustedes mismos, 16 porque es una señal de que amas al Creador, si amas Su creación 17 No puedes agarrarte del uno pero retira tu mano del otro. Ama a **Yahweh** y también al hombre para que te vaya bien todos los días de su vida.” 18 David levantó la voz y levantó las manos hacia cielo, y dijo: “ **Yahweh**, oh Elohei, el Elohei de los espíritus de toda carne, Elohei, misericordioso y misericordioso, guarda a Israel Siempre. 19 Salva a tu pueblo y bendice tu herencia, y atiéndelos, y mantenlos para siempre.” 20 Y todos la gente gritó: "Amén, amén". 21 Y David despidió la gente y se fue y se fueron a casa pacíficamente.

## CAPITULO 9

### REY HIRAM DE TIRO

Entre (2908-2924 D.C.) (1064-1048 A.M)

<sup>1</sup> Hiram, rey de Tiro, envió mensajeros a David diciendo: <sup>2</sup> “Sé que **Yahweh** tu Elohei es el único Elohei verdadero, así que ahora trata conmigo como un verdadero hermano y enséñame la Torah de tu Elohei, porque lo adoraré todos los días de mi vida.” <sup>3</sup> Entonces los mensajeros llegaron a David con una ofrenda en sus manos para **Yahweh** y para David. Ellos le contaron todo lo que Hiram había dicho y presentado las ofrendas. <sup>4</sup> Y David respondió a Hiram: <sup>5</sup> “Ve y dile a mi hermano, Hiram: 'Esto es lo que David, tu hermano dice: 'Reverencia a **Yahweh**, creador del cielo y del fuego, el mar y la tierra, lo húmedo y lo seco, el calor y el frío, el mineral y la vegetación, los seres vivos, <sup>6</sup> las estrellas, las Pléyades y Orión, el sol y la luna, lo sustancial y lo espiritual, las estrellas errantes, los sentidos, y todo. <sup>7</sup> Todos estos fueron creados sin una mancha de El Shaddai cuyo nombre es **Yahweh**. <sup>8</sup> si haces esto y observas los mandamientos que fueron ordenados a los hijos de Noé, tu padre, entonces Elohei te bendecirá todos días de tu vida. <sup>9</sup> Ambos somos sus aliados; pero nosotros somos diferentes de usted por la torah de la verdad, sellada por el sello de Shaddai, llamados hijos del verdadero Elohei. <sup>10</sup> Por lo tanto, debemos obedecer toda la torah que **Yahweh** nos ordena, diciendo: 'Y tú serás para mí un reino de kohanim, y una nación kadosh. Estas *son* las palabras que hablarás a los hijos de Israel. Éxodo 19: 6 <sup>11</sup> Pero no ha tratado de la misma manera con ninguna otra nación como Él tiene con nosotros. No eligió a nosotros por cualquier otra razón que no sea el gran maravilloso que Él tiene para nosotros “. <sup>12</sup> Los mensajeros volvieron a Hiram su rey y le contaron todo lo que el rey David les había dicho. <sup>13</sup> y Hiram se regocijó con todo su corazón y llamó a todos sus príncipes, y sirvientes y les dijo: <sup>14</sup> “Tirios y Sidonios, Escucha atentamente lo que te voy a decir. <sup>15</sup> Tengan reverencia y respeto por El Shaddai, quien es el Elohei de Israel. Hizo todo hablando y respirando de su boca; ¿Y quién le dirá lo que puede hacer? porque Él es uno. <sup>16</sup> Repite después de mí: 'Bendito Eloehi de Israel que elige Su pueblo, y bendito es David, su siervo, rey de su pueblo, y bendito es Israel a quien YAHWEH ha elegido ser su herencia. <sup>17</sup> nosotros seríamos bendecidos de ser simplemente los sirvientes de los hijos de Israel que se llaman hijos de **Yahweh**, su Elohei. <sup>18</sup> Y todos sus príncipes y sus sirvientes respondieron: “Alleluyah, que así sea”. <sup>19</sup> Y Hiram levantó la voz y dijo: "He visto, pero no ahora, he visto, pero no cerca: saldrá un sol de David, y saldrá una luna de la casa de Yahudah, y herirá a todos los hijos de Ham y romperá derribar a todos los hijos de Jafet, y él lo hará poseer todos los reinos del mundo “. Números 24: 17-18 ¿Y quién es como **Yahweh**, Elohei sobre todos los Elohim? <sup>20</sup> ¿Y quién como Israel es un pueblo por encima de las naciones? Que nuestro fin sea como el de ellos. <sup>21</sup> Cuando **Yahweh** escuchó lo que Hiram había dicho, Él estaba Muy contento con él. <sup>22</sup> Y **Yahweh** dijo a Gad: el vidente de David: <sup>23</sup> “Ve a mi siervo y dale el mensaje que te doy “. <sup>24</sup> Y Gad, aquel en cuya mano fue la palabra de **Yahweh**, vino a David, y dijo, "Así dice el **Yahweh** Elohei de los ejércitos:" He oído lo que dijo Hiram, rey de Tiro, y lo que sus príncipes y sirvientes han dicho, y yo estoy muy satisfecho. <sup>25</sup> Por lo tanto, le daré a él y a su gente un corazón de sabiduría y comprensión para que prepare mi casa donde pondré mi nombre, y eso hará que su reino crezca, porque los he elegido y no los rechazare “. <sup>26</sup> Y David dijo a Gad: “Ahora sé que YAHWEH nuestro Elohei recompensa a todas sus criaturas y todas las obras que Él ha creado con bondad, porque es un Elohei de rajen, quien habita en lo alto y cuida a los humildes, y quien sea

desterrado no quedará excluido de él. Bendito sea **Yahweh** para siempre; Amén y Amén. <sup>27</sup> como el cielo está muy por encima de la tierra, tan grande es su raje hacia los que le temen y hacia sus obras. <sup>28</sup> bendice **Yahweh**, todas tus obras, en todos los lugares de su dominio Bendice, alma mía, a **Yahweh**. AlelluYah.

## CAPITULO 10

### SALMO 145

(2924 D.C, 1048 A.M)

<sup>1</sup> En ese momento, David escribió este salmo de alabanza: exaltaré Tú, NOMBRE Eohei mío, oh rey; y bendeciré tu nombre por los siglos de los siglos. <sup>2</sup> Todos los días te bendeciré, y lo haré exaltaciones a tu nombre por los siglos de los siglos. <sup>3</sup> Grande es **Yahweh** y mucho para ser exaltado ; y su grandeza es incomprendida. <sup>4</sup> Generación tras generación exaltarán Tus obras, y declararán Tus poderosos actos. <sup>5</sup> El glorioso esplendor de tu majestad, y tu maravillosas obras que declararán. <sup>6</sup> Y los hombres hablarán del poder de Tus asombrosos trabajos; y declararan tu grandeza. <sup>7</sup> Expresarán abundantemente el recuerdo de Tu bondad, y cantarán de tu justicia. <sup>8</sup> **Yahweh** es amable y lleno de compasión, lento para la ira, y grande en raje. <sup>9</sup> YAHWEH es bueno con todos, y su tiernas rajamin están sobre todas sus obras. <sup>10</sup> todas tus obras te lo agradecera, oh YAHWEH; y tus Kadoshim te bendicen. <sup>11</sup> Hablarán de la kabot de tu reino, y hablarán de tu poder, <sup>12</sup> para dar a conocer a los hijos de los hombres su actos poderosos y la gloriosa majestad de su reino. <sup>13</sup> Tu reino es un reino eterno, y tu el dominio perdura a través de todas las generaciones. <sup>13b</sup> Todos tus enemigos han caído, oh **Yahweh**, y toda su fuerza ha venir a la nada. <sup>14</sup> **Yahweh** sostiene a todos los que caen, y levanta a todos los que se inclinan. <sup>15</sup> A los ojos de todos los que te esperan; y les das su comida a su debida temporada. <sup>16</sup> Abres tus manos y satisfaces el deseo de Todo ser vivo con favor. <sup>17</sup> **Yahweh** es justo en todos sus caminos, y kadosh en todas sus obras. <sup>18</sup> **Yahweh** esta cerca de todos los que lo invocan, a todos los que lo invocan en verdad. <sup>19</sup> Él concederá el deseo de los que le temen; y También escuchará su oración y los salvará. <sup>20</sup> **Yahweh** preserva a todos los que lo aman, pero todos los malvados destruirá. <sup>21</sup> Mi boca hablará y dara exaltación a **Yahweh**, y que toda carne bendiga su kadosh nombre por los siglos de los siglos.

## CAPITULO 11

### SALMO 144

(2923D.C ,)( 1049 A.M)

<sup>1</sup> El salmo de David Exaltando a **Yahweh** el día que Elhanan, el hijo de Jair, mató a Lahmi, el hermano de Goliat. Gitita, y Jonatán, hijo de Simea, mataron a un hombre. de gran estatura, diciendo: Bendito sea **Yahweh** mi roca, quien instruye mis manos para la guerra y mis dedos para la batalla. <sup>2</sup> Mi misericordia, mi fortaleza, mi alta torre y mi repartidor mi protector y aquel en quien me refugio, quien somete a los pueblos debajo de mí. <sup>3</sup> **Yahweh**, ¿qué es el hombre que Tomas conocierito de él? O el hijo del hombre, que tú haces cuenta de él? <sup>4</sup> El hombre es como un soplo: sus días son como una sombra que se desvanece. <sup>5</sup> Oh **Yahweh**, inclina tus cielos, y descende: toca las montañas para que se fundan. <sup>6</sup> Envía relámpagos y dispersalos: dispara Tus flechas, y destrúyelas. <sup>7</sup> Envía tu mano desde arriba; líbrame y líbrame de muchas aguas, de la mano de extranjeros; <sup>8</sup> cuyas bocas hablan falsedad, y cuya mano derecha es una mano derecha de acoso. <sup>9</sup> Oh Elohei, te cantaré una nueva canción: cantaré exaltaciones a ti en un salterio de diez cuerdas, <sup>10</sup> que da salvación a los reyes que rescatan a tu siervo David de una mala espada. <sup>11</sup> Rescátame y líbrame de la mano de extranjeros, cuyas bocas hablan mentiras, y cuya mano derecha es la diestra de la mentira; <sup>12</sup> Que nuestros hijos sean como plantas, crecidas en su juventud: que nuestras hijas sean piedras angulares, talladas como la forma del templo. <sup>13</sup> Pueden nuestros jardineros estar llenos de todo tipo de tiendas; que nuestras ovejas aumentan en miles y diez mil en nuestros mercados <sup>14</sup> Que nuestros bueyes sean fuertes para trabajar; sin romper dentro, ni saliendo, sin quejarse en nuestras calles. <sup>15</sup> felizes la gente que está en tal caso. Feliz es la gente cuyo Elohei es **Yahweh**. <sup>16</sup> Feliz es el que espera hasta que haya bien para todo Israel para siempre.

## CAPITULO 12

### LA MUERTE DE DAVID

(2930 D.C.,) (1042 A. M.)

<sup>1</sup> David se dirigió a **Yahweh** y a todo Israel en breve, antes de su muerte. David dijo: <sup>2</sup> "Nuestro bendito Eloheinu, que es grande, el único, inocente, justo, <sup>3</sup> vengador y benefactor de la rajen, amado, nuestro Padre, El Shaddai. <sup>4</sup> Kadosh Uno es, ten piedad de la vid, tu buena herencia. <sup>5</sup> Contéstanos hoy mismo cuando llamamos sobre ti. <sup>6</sup> Mi Adon, escucha mi oración y súplica, porque escuchas oraciones de todas las personas; <sup>7</sup> escucha y acepta el clamor de tu pueblo, <sup>8</sup> por ellos son tu rebaño y tu herencia. <sup>9</sup> Envía tu luz y verdad para ayudarlos. <sup>10</sup> dadnos un corazón para adorarte, un hombro para servir, como un cuerpo, así serán uno en tu mano. <sup>11</sup> Y no pierdas ninguno de ellos, porque tu nombre es uno, como nuestros padres y madres son uno. <sup>12</sup> Por eso, OYE, ISRAEL **Yahweh** NUESTRO ELOHEINU , **Yahweh** UNO ES . <sup>13</sup> No te vuelvas a los ídolos, porque son falsos y desaparecerán por completo. <sup>14</sup> Aférrate solo a tu Elohei porque solo Él puede ser tu vengador y tu fortaleza. <sup>15</sup> Solo Él puede vencer tus enemigos espirituales y enemigos físicos y ponlos bajo tus pies; <sup>16</sup> solo Él puede traerte en la Nueva Yahrusalayin del futuro, <sup>17</sup> donde lo verá cara a cara y estará en la presencia del Elohei viviente que se ve cara a

cara. Y ustedes son un pueblo; si creces en en verdad , te hará estar lleno de puertas de inteligencia. <sup>18</sup> Bendito es El ojo que ha visto todas estas cosas. <sup>19</sup> Pero si tu creces en incredulidad, llegarás a las puertas de la impureza. <sup>20</sup> Entonces, límpiate y purifícate delante de YAHWEH , tu rey, y te irá bien a todos los días de tu vida “. <sup>21</sup> Y David murió en la tarde del día de reposo, en el cuadragésimo año de su reinado sobre Yahudáh e Israel. <sup>22</sup> Él tenía setenta años cuando murió y fue enterrado con gran honor en la ciudad de David. <sup>23</sup> Y el resto de la hechos del rey David, durante su poderoso reinado y la eventos que le sucedieron a él, a Israel y a todos los reinos de los países, he aquí, están escritos en el *Libro de Samuel el Vidente* y en el *Libro de Natán el Profeta* .

## CAPITULO 13

### TAMAR

Entre (2933 y 2934 a.m.,D.C )(1039-1038 A.M.)

<sup>1</sup> Salomón pudo fortalecer su reino, porque YAHHE su Elohei estaba con él, y grandemente engrandeció . <sup>2</sup> Más tarde, la hija de David, Tamar, hermana de Absalón, huyó a la casa del rey de Geshur, y ella pasó un año y ocho meses en la casa de su madre, que está en El palacio del rey. <sup>3</sup> Salomón no sabía, qué se fue, porque se fue en secreto, y se ocultó huyendo no solo del rey, sino de toda la gente también. <sup>4</sup> Y el rey Salomón dijo: "Pagaré una recompensa de ropa de la realeza r más cincuenta ciclos de oro para quien encuentre a Tamar, la hija de mi padre, y me la traiga ". <sup>5</sup> Y los sirvientes del rey la buscaron por toda la tierra de Israel, pero no pudieron encontrarla. <sup>6</sup> Y ella se estaba escondiendo en la casa de su madre en Geshur, en casa de su abuelo en el palacio del rey . <sup>7</sup> Y había un amigo del rey, se llamaba Pirshaz y deseaba a la joven mucho, porque ella era muy hermosa y hermosa sobre manera. <sup>8</sup> En aquellos días el rey de Gesur fue a ver al rey Salomón, como todos los reyes de la tierra están obligados a hacer. <sup>9</sup> El rey Salomón le preguntó, diciendo: "¿Te va bien?" y él dijo: "Está bien". <sup>10</sup> Y él dijo: "¿Está bien con Maaca la madre de Tamar en tu casa? "Y él dijo: "Está bien". Y luego el Rey Salomón astutamente preguntó: "¿Está bien con Tamar, mi hermana? "Y él le mintió, diciendo: "No sé, porque nunca la he conocido". <sup>11</sup> Y sucedió cuando el rey de Gesur estaba en Yahrusalayin, su amigo, Pirshaz, vino a la habitación de Tamar, diciéndole: "Duerme conmigo." <sup>12</sup> Pero Tamar lo rechazó, diciendo: "No lo hagamos, mi señor; no hagas esta cosa indecente para mí, porque soy la hija de un rey. " <sup>13</sup> Sin embargo, él no la escucharía, porque estaba ardiendo de lujuria. <sup>14</sup> Y Tamar sabía que ella no era rival para este hombre, así que ella astutamente dijo: "Mi señor, escucha las palabras de tu criada. <sup>15</sup> He aquí, toco el arpa maravillosamente. Primero, Acuéstate de rodillas y escucha mi canción. <sup>16</sup> Y después de que yo toque la canción de mi corazón, entonces haré todo lo que tu corazón desea ". Y Pirshaz escuchó a Tamar, y él yació en su ceno. <sup>17</sup> Y cuando Tamar tomó el arpa y comenzó a tocar bellamente, dijo en su corazón: "YAHWEH, rey de mi padre David, tu siervo, <sup>18</sup> envía tu luz y verdad y abrázame, y no permitas que este malvado, incircunciso, El hombre impuro se salga con la suya. <sup>19</sup> Porque sabes lo que hay en mi corazón, así que no dejes que esta hija de David, Tú siervo, peque. <sup>20</sup> Mi padre, mi padre, mi padre, recuerda la desgracia de tu siervo David, mi padre, y la desgracia de tu hija. <sup>21</sup> estoy ante El Shaddai trono de kabet , a pedir rajen para mí, al Elohei de de los antiguos para ayudarme con Su ayuda. <sup>22</sup> Porque no quiere hombres malvados para triunfar, y su deseo es ayudar a aquellos quienes han sido robados para

vencer a los fuertes. <sup>23</sup> suplico a ti , oh **Yahweh**, sálvame ahora. Te ruego, oh **Yahweh**, Déjame prosperar. <sup>24</sup> Te llamo hoy porque estoy asustada; por favor respóndeme y no dejes que este hombre impuro, me haga perder la semilla kadosh, por este acto impuro, porque Eres un Elohei Kadosh y confío en ti. <sup>25</sup> Y oyó **Yahweh** la voz de la hija de David, y Elohei hizo que Pirshaz cayera en un sueño profundo. Cayó dormido en su pecho mientras escuchaba el relajante sonido del arpa. <sup>26</sup> Y cuando Tamar vio que estaba dormido, desenvainó la espada que estaba ceñida alrededor de su cintura. <sup>27</sup> Y ella dijo: “**Yahweh** de los ejércitos, recuerda a David mi padre, y sosténme con tu fuerza como lo hiciste con mi padre. <sup>28</sup> Ayúdame como ayudaste Jael la esposa de Heber el kenita, para librar los pecados y pecadores de la tierra, para que todos sepan que tú eres el único Adon. <sup>29</sup> Y ella tomó la espada y la atravesó el corazón de Pirshaz y Pirshaz cayó al suelo muerto. <sup>30</sup> Y Tamar vio que Pirshaz estaba muerto y ella lloró en voz alta: "Que todos tus enemigos y los Los enemigos de tu pueblo perezcan así, oh **Yahweh**. <sup>31</sup> y ahora he visto que has escuchado mi voz a causa de mi padre. Has intervenido para no permitir que su hija sea deshonrada por este hombre impuro. <sup>32</sup> Bendito seas desde la eternidad hasta la eternidad. Amén.” <sup>33</sup> En el momento de la comida del mediodía, los sirvientes de Pirshaz vinieron a llamar a su maestro a la mesa del rey. <sup>34</sup> Cuando llegaron a En la cámara interior, encontraron a Tamar con su espada con sangre en su mano de pie sobre el cadáver de su maestro Pirshaz. <sup>35</sup> Y se volvieron temblando el uno al otro, diciendo: "¿Qué pasó?" Y se llevaron a Tamar bajo custodia y la llevaron a los ministros del rey. <sup>36</sup> Y los criados del rey dijeron a Tamar: "¿Qué has hecho? Has matado al amigo del rey. Tú lo sabes nuestro maestro, el rey considerará esto como una desgracia ". <sup>37</sup> Y Tamar dijo: "¿Se debe tratar con la hija de un rey como una ramera? Su sangre está sobre su propia cabeza, y yo seré vista como inocente y pura a los ojos del rey ". <sup>38</sup> Y ellos tomaron a Tamar y la pusieron en manos del alcaide en prisión. <sup>39</sup> Y enviaron una carta a su rey que todavía estaba en Yahrusalayin, en manos de los mensajeros, que Tamar, la nieta del rey había matado a su amigo, Pirshaz, y que Tamar fue enviada a prisión hasta el momento en que el rey regrese <sup>40</sup> Y los mensajeros llegaron a Yahrusalayin al Rey. Los guardias de Salomón los detuvieron. Y él les preguntaron: “¿De dónde eres?” <sup>41</sup> Y ellos dijeron: “Venimos de Geshur para llevar cartas a nuestro señor el rey. " <sup>42</sup> Y los guardias los agarraron y los llevaron al rey Salomón. <sup>43</sup> Y el rey Salomón dijo: “Viniste aquí para espiar el tierra. Dame las cartas de tu rey y veré si estás pecando contra mí o no ”. <sup>44</sup> Y el rey Salomón tomó el cartas y se las dio a los hijos de Shisha, el escriba del rey , para leer. <sup>45</sup> Y leyeron a través de ellas y encontraron donde Tamar había matado a Pirshaz y que ella estaba en prisión. <sup>46</sup> Y el rey Salomón llamó a Ahishar, que era jefe de la familia, y dijo: "Pon estos hombres incircuncisos en la cárcel, y tráiganme al rey de Geshur ”. <sup>47</sup> Y él hizo exactamente lo que le habían ordenado. Y el rey de Geshur fue llevado ante el rey Salomón y se inclinó su cabeza hacia el suelo. <sup>48</sup> Y el rey Salomón dijo: "¿Por qué me has engañado, mintiendo, mientras Tamar mi hermana estaba contigo? Me dijiste que nunca la habías conocido en toda tu vida. <sup>49</sup> Vive YAHWEH, que redimió a David, mi padre, de todo mal, este mismo día morirás. ” <sup>50</sup> Y el rey Salomón llamó a Benaía, el hijo de Joiada, y le dijo: "Ve y ejecuta el rey de Geshur y sus mensajeros ". Y los ejecutó, y todos murieron porque le habían mentido al rey Salomón. <sup>51</sup> Y los enterraron en una cueva justo delante de la puerta del Pez. <sup>52</sup> Por eso el nombre de la cueva justo antes de la puerta del pez es la llamada Cueva de los incircuncisos, hasta hoy <sup>53</sup> Y Salomón envió a Benaía,

hijo de Joiada, y diez mil hombres valientes de Yahudáh con él, y él dijo a ellos: <sup>54</sup> "Ve a Geshur y trae de vuelta a Tamar, la hija de mi padre contigo, y destruye el palacio real, pero ten cuidado de no dañar a la madre de Tamar, porque ella era la esposa del rey David." <sup>55</sup> Y ellos fueron e hicieron todo lo que el Rey Salomón había mandado, y trajeron a Tamar ante el Rey Salomón. <sup>56</sup> Y Tamar se inclinó hasta el suelo, delante del rey, y dijo: "Que mi señor el rey, mi hermano, viva para siempre". <sup>57</sup> Y el rey Salomón le preguntó: "¿Por qué huiste a Geshur?" <sup>58</sup> Y ella respondió: "Estaba viviendo en la casa de mi hermano Absalón, deshonrada por lo que mi hermano Amnon me había hecho y decidí ir a la casa de mi madre para que no cayera en desgracia a los ojos de Los príncipes allí. <sup>59</sup> Y el rey Salomón le preguntó: "¿Por qué Mataste a Pirshaz?" Y ella respondió: "Esto es lo que ese incircunciso me hizo, y esto es lo que hice en venganza". <sup>60</sup> Y el rey Salomón dijo: "Yahweh realmente te ha bendecido con discreción. Eres sabia y actuaste y saliste victoriosa". <sup>61</sup> Entonces el rey Salomón habló abiertamente a todos sus siervos: diciendo: "¿Alguien ha encontrado un personaje tan encantador y heroico cómo esta mujer?" Y él dijo: "Hija, Elohei es misericordioso contigo. <sup>62</sup> De hoy en adelante no serás llamada mi hermana, pero hija mía, porque eras extremadamente sabia". <sup>63</sup> Y el rey Salomón dio a su hija Tamar a El hijo de Abinadab por su esposa, y ella encontró gracia en los ojos de su esposo, y él la quería mucho. <sup>64</sup> Él era un oficial sobre toda la región de Dor. <sup>65</sup> Y el rey Salomón renombró a Tamar su hija Taphath, el primero del incienso, y así se llamaba el resto de su vida.

## CAPITULO 14

### LA GRAN TRIBULACION

(2936 a. D.C.), (1036 A. M.)

<sup>1</sup> Y sucedió el primer día del séptimo mes, en Rosh hodesh, a los cuatrocientos setenta octavo año después de que los hijos de Israel salieron del tierra de Egipto, en el segundo año del rey Salomón reinar sobre Israel, tuve una visión de Yahweh, cuando yo estaba sobre la fuente de Gihon. <sup>2</sup> Y alcé los ojos, y he aquí, los cielos retrocedieron como un pergamino, y vi la Kabot de Yahweh, sentado en un trono extremadamente alto. <sup>3</sup> y Aquí está la apariencia del trono: doce escaleras condujeron al trono seis de oro y seis de plata, y había un cuadrado de vuelta al trono, como una piedra de zafiro. <sup>4</sup> Y a su lado derecho eran tres sillas y en su lado izquierdo eran cuatro sillas cerca del trono, las siete ven la cara de rey, cubierta de oro y plata y piedras preciosas. <sup>5</sup> Y apareció la kabot de Yahweh como el del arco de su pacto. <sup>6</sup> Y el ejercito del cielo estaba parado delante de él, a su mano derecha y a su izquierda, y hazatan estaba de pie junto a ellos, pero detrás de ellos. los libros <sup>7</sup> Y luego un hombre vestido de lino trajo delante de la kabot de Yahweh tres libros que contenían los registros de cada hombre. <sup>8</sup> Y leyó el primer libro y contenía los hechos justos de su pueblo, y Yahweh dijo: "Estos se les concede la vida eterna". <sup>9</sup> Y hazatan dijo: "¿Quiénes son estos gente culpable?" Y el hombre vestido de lino gritó a hazatan como un cuerno de carnero diciendo: "¡Silencio! Este día es KADOSH a nuestro ADON". <sup>10</sup> Y leyó el segundo libro, y contenía los pecados involuntarios de su pueblo, y Yahweh dijo: "Pon ese libro a un lado, pero guárdalo, hasta que pase un tercio del mes para ver qué harán". <sup>11</sup> Y leyó el tercer libro, que contenía a los

impíos de su pueblo. <sup>12</sup> Y **Yahweh** dijo a hazatan, “Estas son tu parte. Tómalos y haz lo que quieras con ellos.” <sup>13</sup> Y hazatan llevó a los impíos a una tierra desierta para destruirlos allí. <sup>14</sup> Y el hombre vestido de lino gritó como el cuerno de un carnero, diciendo: <sup>15</sup> “Bendecidas las personas que conocen la alegría griten, oh **Yahweh**, que andas a la luz de su rostro.” El reino <sup>16</sup> Y oí la voz del ejército del cielo regocijándose y diciendo: "Maestro de justicia, **Yahweh** de los ejércitos, el Todo el cielo y la tierra están llenos de tu **Kabot**. <sup>17</sup> Y me sorprendió la visión ya que no sabía Lo que **Yahweh** había hecho por mí. <sup>18</sup> Entonces uno de los querubines voló hacia mí y él puso una hoja de olivo en mi boca, y dijo: ", esto ha tocado tu boca, y tu iniquidad es quitada, y tu pecado perdonado. <sup>19</sup> y esta torah que has visto es un estatuto para Israel, y una torah al Elohei de Abraham, y shalom (paz) a Isaac tu padre. <sup>20</sup> Y **Yahweh** bendecirá a tu pueblo en la prueba con shalom eterna ". <sup>21</sup> Y yo dije:" Amén. Puede **Yahweh**, nuestro Elohei , hacer esto por nosotros para siempre jamás ". <sup>22</sup> Y el Malaj respondió: alelluYah y AlelluYah